

Liebe Cricket-Freunde!

Leider kann ich betreffend unseres Clubhauses noch immer keine positive Nachricht übermitteln. Wir haben vor drei Wochen auf Anraten des Sachverständigen unserer Versicherung eine Holzprobe entnehmen lassen, die auf Verdacht von Holz-Schwamm chemisch untersucht wird. Leider dauert diese Untersuchung bis zum heutigen Tage noch an (die Probe musste nach Deutschland geschickt werden), sodass die Sanierungsmaßnahmen derzeit eingestellt sind.

Wie wir hier für die kommende Saison vorgehen werden, ob vielleicht Sanitär- bzw. Aufenthalts-Container angemietet werden müssen, können wir erst nach Abschluss der bauchemischen Untersuchung entscheiden. Jedenfalls erscheint es derzeit eher unwahrscheinlich, bereits zu Saisonstart ein funktionierendes Clubhaus zur Verfügung zu haben.

Das Wintertraining in der Hauptschule Velden für Jugend und Damen ging vorige Woche zu Ende, es ergibt sich daher derzeit eine kurze Pause bis zum Outdoor-Training, welches aber bei guter Wetterlage schon recht bald begonnen werden kann.

Wir wollten ja ursprünglich unseren Spindelzug, der zum Mähen des Platzes dient, einer Generalsanierung unterziehen, die sicherlich recht aufwändig gewesen wäre. Wie es aber der Zufall so wollte, hat jetzt der Golfclub Köstenberg einen Spindelzug ausgemustert, da dort nur mehr Mähmaschinen zum Einsatz kommen. So haben wir zu einem sehr günstigen Preis, der wohl sogar die Sanierungskosten des Altgerätes unterschreitet, diesen Spindelmäher angekauft. Sicher eine gute Investition für viele Jahre. Zu Bewundern soll das gute Stück, halbweges Wetter vorausgesetzt, bereits kommendes Wochenende beim ersten Schnitt 2014 sein.

Leider gibt es noch keine Ground-Fixtures für die Saison 2014, da von Seiten des Verbandes noch keine Version vorliegt, es sollte die Terminplanung aber bis spätestens Mitte April abgeschlossen sein. Die unseren Club betreffenden bereits feststehenden Termine sind aber bereits auf der Homepage unter Fixtures abgebildet.

Clubhaus- und andere News

Geschrieben von: Michael Tschernitz
Mittwoch, den 26. März 2014 um 14:40 Uhr -

Auch ist es unserem Kassier ob des Stresses mit der Clubhaus-Sanierung scheinbar noch immer nicht gelungen, die Ausschreibung für die Jahresbeiträge 2014 an die (hoffentlich) zahlungswilligen Mitglieder des CCV91 zu bringen. Er hat mir aber zuletzt zugesagt, dass die Kuverts spätestens „vor“ vier Tagen an alle Adressaten zugestellt werden.

Sobald sich, vor allem in Bezug auf unser Clubhaus, etwas Neues ergibt, melde ich mich natürlich wieder in dieser Rubrik zu Wort.

Mit lieben Grüßen und bis bald

Michael Tschernitz

⋮